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Gewünschte Seiten ausdrucken

Vermutlich betrachten Sie unser Beleg-PDF mit dem weit verbreiteten, kostenlosen Acrobat Reader. Mit dieser Software ist es aber leider nicht direkt möglich, ausgewählte Seiten aus einem PDF zu extrahieren oder zu löschen.

Es gibt jedoch folgenden indirekten  Weg:

	Vergewissern Sie sich über die Seitenzahlen, die Sie haben möchten (z.B. Heftcover und einen 4-seitigen Beitrag von S. 14-17)
	Wählen Sie den Befehl „Drucken“ oder [Strg+P]
	Wählen Sie als Drucker einen Drucker mit PDF-Ausgabe (z.B. Microsoft Print to PDF)
	Wählen Sie die zu druckenden Seiten aus. Dabei können Sie auch Gruppen (von-bis) bilden und mit Komma mehrere Gruppen aneinander reihen, so dass Sie später alles in einer einzigen PDF-Datei haben.




 

Ihr Wunsch-PDF veröffentlichen

Sie können die PDF-Daten Ihres Beitrags gerne mit dem Hinweis auf die entsprechende Fachzeitschrift und Ausgabe für Ihren Online-Auftritt verwenden. (z.B. aus: Industrieanzeiger 11/2019)

Bitte beachten Sie, dass jede „Nicht-Online-Nutzung“ unserer ausdrücklichen Zustimmung bedarf.

 

Viel Erfolg und besten Dank

für Ihr Interesse an unseren Verlagsangeboten!

Ihr Team von der Konradin Mediengruppe

 

How to extract single pages

Print  the pages you need

Most likely you view our PDF with Adobe Reader. This free software offers no direct way to extract or delete single pages out of a multiple-pages PDF file.

However, there is an indirect  workaround:

	Keep in mind the pages you want to single out (e.g. cover and a four-page article from p. 14 to 17)
	Choose „Print“ or [Command+P]
	Choose a Printer with PDF-Output (e.g. Microsoft Print to PDF)
	Write the selected pages in the field for the range of pages to be printed. You can compose multiple pages into a single PDF file by using hyphens for page ranges (from-to) and commas to add more pages.




 

Publish your „custom-made“ PDF file

You are very welcome to publish any PDF taken out of our publication on your website. But please give us credit by referencing to the publication and issue number. (e.g. excerpt from: md  interior design architecture 6/2019)

Any publication in print is allowed only with prior consent by the publisher.

 

Thank you for choosing Konradin!
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